



Grupo de Bailes Populares Punto de Fuga

Artes: Escénicas



Sede Regional de Occidente

El proyecto brinda un espacio a los jóvenes que deseen ingresar para fomentar la cultura y desviar su atención hacia actividades sanas, a través del baile. Se atiende una considerable población estudiantil de la comunidad, reflejado por la gran demanda de sus presentaciones en centros educativos y en las comunidades de la zona de Occidente y otras localidades. El grupo se ha consolidado en gran parte gracias a la colaboración desinteresada del Dr. Héctor Víquez Gairaud desde hace más de quince años, quién ha realizado un esfuerzo por mantener renovado el repertorio de coreografías, el vestuario y la calidad de las presentaciones, las cuales hacen referencia a los más importantes ritmos latinos contemporáneos, así como folclore costarricense de las diferentes zonas del país. El proyecto se concentra en los bailes populares latinoamericanos como el bolero son, merengue, salsa, bachata, entre otros. Además, explora otras ramas del baile como lo es la danza folclórica, la danza contemporánea y el género urbano.

Contacto:

Diego Francisco Moya Castro diegofrancisco.moya@ucr.ac.cr https://www.so.ucr.ac.cr/es/proyectos